
LA ROUE LIBRE DE THAU 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Vendredi 11 octobre 2024 

La séance s’est ouverte à 18h30 

Etaient présents : Frédéric Passicot, Loïc Perez, BrigiAe Pelerein, Ingrid Picard 

Excusées : Madeleine Verger, Alika Legay 

• Synthèse des événements à venir : 

• Point sur les ateliers : 

Les ateliers foncKonnent bien. A FronKgnan, fréquentaKon modérée mais régulière (3 à 4 personnes 
en moyenne). L’atelier se déroule en plein air, place Jean Jaurès. A Sète tout est OK également. 

• Point sur le téléphone : 

L’abonnement va être changé pour retrouver un tarif plus abordable. C’est BrigiAe qui a le téléphone 
actuellement, elle va le transmeAre à Fred. 

• Point sur les balades : 

Les sorKes du vendredi se passent bien. Il y a une vingtaine de personnes présentes chaque semaine. 

Il faut relancer les peKtes balades familiales du dimanche. 

• ConvenNon avec le Département : 

Il faut parKciper à plusieurs événements dans l’année. 

Une balade organisée avec l’APIJE a eu lieu à Balaruc, avec 5 – 6 bénéficiaires. 

Date Sujet AcNon requise Pilote Date 
butoir

13 octobre 2024 Convergence Montpellier Départs de Sète et FronKgnan 
à 10h30

Fred

18 octobre à 
16h

Réparo-Apéro à La 
Palanquée

ParKciper à ceAe rencontre Jean-
François 

et Luc 

19 octobre 2024 Fête à l’Astrelier à Sète

21 octobre 2024 Rando vélo organisée par 
le CPIE

Randonnée avec visite 
conchyliculteurs de Sète à 
Loupian (9h-15h)

1er novembre 
-15 décembre 
2024

Cyclistes brillez ! Prévoir des acKons, possibilité 
d’achats de kits FUB 

Prévoir une sensibilisaKon 
durant les ateliers de 
novembre ?

Sophie



• OuNl Brevo : 

La soluKon permet l’envoi de 300 envois/jour, les soluKons payantes sont similaires, il n’est pas uKle 
de changer d’ouKl. 

• Communauté WhatsApp : 

Les différents groupes existants (CA, balades, ateliers, etc.) vont être déplacés pour être tous 
rassemblés dans une communauté WhatsApp ‘La Roue Libre de Thau’, administrée par les membres 
du CA. 

• SubvenNon Ville de FronNgnan : 

Une demande de subvenKon va être complétée par Fred. Loïc va rechercher les codes d’accès pour 
accéder à la page de demande. 

• EANM FronNgnan : 

Suite aux échanges entre la Roue Libre et les éducateurs de l’accueil de jour de FronKgnan, un 
partenariat est envisagé. C’est Denis et Jean-François qui vont rencontrer M. Tuduri afin de définir 
ensemble les modalités de parKcipaKon. 

Fin de réunion à 20h10, suivi d’un repas partagé convivial. Merci à Fred pour l’hospitalité.


